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Vaucluse : les travaux prévus au mois de
janvier

Aménagement d’un carrefour giratoire au Crestet, réhabilitation d’un collège à Vedène, ou
encore la réalisation d’une voie verte entre Le Thor et L’Isle-sur-la-Sorgue. Quels travaux sont
prévus par le Département de Vaucluse au mois de janvier ?

Dès le début de l’année, le Département de Vaucluse entament des travaux d’envergure. Un carrefour
giratoire va être aménagé à l’intersection RD 938 / RD 977 au Crestet et le pont routier Valentin va être
réhabilité afin de fluidifier et de sécuriser les flux de circulation. Une partie de la future véloroute de
l’Ouvèze, entre Sablet et Mollans-sur-Ouvèze, sera également réalisée. Les travaux démarreront le 6
janvier et dureront jusqu’à l’été.

En ce qui concerne le collège Lou Vignarès à Vedène, les travaux de la phase 2, qui concernent la
restructuration et l’extension des bâtiments administratifs, vont se poursuivre jusqu’en septembre. La fin
du chantier prévue début 2026, après la réalisation des aménagements paysagers et la dépose du collège
provisoire.

Les travaux le long de la RD901, pour la réalisation d’une voie verte entre Le Thor et L’Isle-sur-la-Sorgue,
qui ont débuté en juillet dernier, sont terminés. Le marquage au sol ainsi que la signalisation verticale
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seront réalisés début janvier.

Les autres chantiers en cours

La déviation d’Orange entre le giratoire du Coudoulet et la route de Camaret Les travaux
d’aménagement de l’ouvrage de rétablissement du Chemin de Nogaret ont démarré en juin
pour 14 mois et ceux d’aménagement de l’ouvrage de franchissement de la route de
Jonquières ont débuté en décembre pour une durée de 11 mois.
Aménagement de la Via Venaissia entre Velleron et Robion. Les travaux sont en cours sur la
première section comprise entre Velleron et L’Isle-sur-la-Sorgue.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. Le
chantier est en train de se terminer. Les travaux de finition et essais techniques vont se
poursuivre durant le premier trimestre 2025. Le déménagement des Archives départementales
ne démarrera pas avant mi-2025, pour une mise en service et ouverture au public prévue en
2026.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux ont démarré début avril et pour
une durée de 14 mois.
Construction de la nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) à
Avignon. Le chantier a débuté en septembre pour 18 mois.
Restructuration du collège Tavan à Montfavet. Les travaux ont démarré en juillet et devraient
s’achever en mai 2025.

L’entreprise Chabas vient en aide à la
Banque alimentaire de Vaucluse pendant les
fêtes

https://www.echodumardi.com/dossier/memento-la-memoire-a-de-lavenir-en-vaucluse/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/le-departement-de-vaucluse-construit-la-nouvelle-maison-des-personnes-handicapees-pour-2026/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


3 mai 2025 |

Ecrit par le 3 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/departement-de-vaucluse/page/3/   3/22

Suite à un incendie accidentel, la Banque alimentaire de Vaucluse s’est retrouvée sans camion
frigorifique pendant les fêtes. C’est le groupe Chabas, créé et installé à Cavaillon depuis 1951
et spécialisé dans le transport de denrées périssables, qui est venu en aide à l’association.

Pour les fêtes de fin d’année, les bénévoles et dirigeants de la Banque alimentaire de Vaucluse étaient à
la recherche d’un remplacement d’urgence du véhicule suite à un incendie accidentel qui les a privés de
leur camion frigorifique.

Suite aux recherches des équipes de la Banque alimentaire, de l’Union des Entreprises Transport et
Logistique de France Méditerranée (TLF) et de la Région Sud, c’est finalement l’entreprise vauclusienne
Chabas qui a pu mettre à disposition un véhicule adapté dès le 14 décembre jusqu’à remplacement
définitif du camion. Une location d’urgence prise en charge par la Région Sud et le Département de
Vaucluse. « Nous pensons particulièrement à ceux qui souffrent en cette période de fêtes, et à tous les
bénévoles qui seront à leurs côtés dans le Vaucluse, comme partout en région Sud et en France », ont
déclaré Renaud Muselier, président de la Région Sud, et Dominique Santoni, présidente du Département
de Vaucluse.

https://ba84.banquealimentaire.org
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Vaucluse : les travaux prévus au mois de
décembre

La déviation d’Orange, le revêtement d’un carrefour giratoire à Loriol-du-Comtat, ou encore la
réalisation d’une voie verte entre Le Thor et L’Isle-sur-la-Sorgue. Quels travaux sont prévus par
le Département de Vaucluse au mois de décembre ?

Depuis le début de l’année, le Département de Vaucluse réalise des travaux d’aménagement de la future
voie de contournement du centre-ville à l’Est d’Orange, sur une section de 3,1 km, entre le giratoire de
Coudoulet sur la RN7 et la RD975 (route de Camaret). Alors que l’ouvrage de franchissement de la voie
ferrée est terminé, les travaux d’aménagement de l’ouvrage de rétablissement du Chemin de Nogaret,
qui ont
démarré en juin, se poursuivent. Les travaux d’aménagement de l’ouvrage de franchissement de la route
de Jonquières, quant à eux, vont débuter ce mois-ci pour une durée de 11 mois.

Le revêtement du carrefour giratoire des Tarentelles, situé sur la RD950 à Loriol-du-Comtat, va être
refait. Les travaux se dérouleront entre 20h et 6h dans la nuit du lundi 2 au mardi 3 décembre. Une
déviation sera mise en place.

Le Département de Vaucluse étant particulièrement attentif à la sécurité routière des usagers, huit
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journées de prévention et de
sensibilisation en direction des collégiens sont prévues pour l’année scolaire 2024/2025, la première
ayant lieu le mardi 10 décembre à 8h45 au collège Henri Boudon à Bollène.

Les autres chantiers en cours

Réalisation d’une voie verte entre Le Thor et L’Isle-sur-la-Sorgue le long de la RD901. Les
travaux sont en cours et devraient durer jusqu’en janvier 2025.
Aménagement de la Via Venaissia entre Velleron et Robion. Les travaux sont en cours sur la
première section comprise entre Velleron et L’Isle-sur-la-Sorgue.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023.
Les travaux des phases 2 (restructuration et extension des bâtiments administratifs) et 3
(emménagement dans les bâtiments administratifs, démontage et évacuation du collège
provisoire et aménagement de la cour et des clôtures) se déroulent jusqu’en janvier 2026.
Restructuration du collège Tavan à Montfavet. Les travaux ont démarré en juillet pour une
durée de 7 mois
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. Le
chantier est en train de se terminer. Les travaux de finition et essais techniques vont se
poursuivre durant le premier trimestre 2025. Le déménagement des Archives départementales
ne démarrera pas avant mi-2025, pour une mise en service et ouverture au public prévue en
2026.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux ont démarré début avril et pour
une durée de 14 mois.
Construction de la nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) à
Avignon. Le chantier a débuté en septembre pour 18 mois.

215 clubs ont assisté à la 1ʳᵉ réunion
d’information dédiée aux associations
sportives organisée par le Département
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Le Département de Vaucluse a organisé une réunion d’information dédiée aux associations
sportives le jeudi 14 novembre à l’Auditorium du Thor. C’est la première fois qu’une réunion de
ce type a été organisée dans le département. 215 clubs vauclusiens y ont participé.

Après avoir fait venir la Fondation du Sport français dans le cadre de son opération ‘Tour de France –
Soutiens ton club engagé’  pour une soirée dédiée à la  promotion et  au soutien des clubs sportifs
amateurs, le Département de Vaucluse a de nouveau mis les clubs vauclusiens à l’honneur lors d’une
réunion d’information au Thor.

La Fondation du Sport français fait étape à Avignon pour soutenir les clubs vauclusiens

https://www.vaucluse.fr/accueil-3.html
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Cette réunion a été l’occasion de présenter aux clubs les dispositifs d’aides publiques de l’État existants,
mais aussi ceux du Département et de la Région Sud. Le Département de Vaucluse a également évoqué
son nouveau téléservice de dépôt des demandes de subvention.

Les dispositifs de l’État

Après les interventions de Christelle Jablonski-Castanier, vice-présidente du Conseil Départemental de
Vaucluse et présidente de la Commission Sport – Vie Associative – Collèges, et de Hervé Liberman,
conseiller  régional  de  la  Région Sud et  président  de  la  Commission Sport  –  Préparation  des  Jeux
Olympiques et Paralympiques 2024 et 2030, qui ont fait un état des lieux du sport et des clubs sur le
territoire, c’est Maxime Lagleize, responsable du service départemental à la Jeunesse, à l’Engagement et
aux Sports, qui a pris la parole pour présenter les dispositifs d’aides publiques de l’État.

Il a d’abord abordé le sujet de l’honorabilité et la question des violences dans le milieu sportif. Le guide
‘Contrôle de l’honorabilité des éducateurs et exploitants bénévoles licenciés des fédérations‘ a d’ailleur
été mis en œuvre en 2021. Le dispositif, quant à lui, repose sur la transmission automatisée par les
fédérations des données permettant aux services de l’État de contrôler l’honorabilité des bénévoles
éducateurs sportifs ou des exploitants d’établissements d’activités physiques et sportives.

Maxime Lagleize a aussi évoqué d’autres dispositifs comme Pass Sport, qui permet d’obtenir 50 euros
pour se mettre au sport ou découvrir une pratique sportive, Savoir Rouler à Vélo, qui permet aux enfants
d’apprendre à se déplacer à vélo pour l’entrée au collège, ou encore 2 heures de sport en plus au collège,
qui offre de nouvelles opportunités d’activités physiques, ludo-sportives, à des collégiens éloignés d’une
pratique régulière. La place du handicap dans les clubs sportifs a aussi été mentionnée.

Les dispositifs du Département et de la Région

Les associations sportives ou les associations œuvrant dans le domaine du sport, les sportifs ou leur
représentant légal (pour les mineurs) dans le cadre du sport de haut niveau, et les communes, les
groupements  de  communes  ou  autres  syndicats  dans  le  cadre  de  l’organisation  de  manifestations
sportives, peuvent bénéficier d’aides du Département de Vaucluse et de la Région Sud.

Parmi les dispositifs proposés par le Département et la Région, il y a : Le Sport pour tous, Soutenir le
sport fédéral, le soutient à l’acquisition d’équipement, le soutien à l’acquisition d’un véhicule de transport
collectif, le soutien aux travaux sur équipements sportifs collectifs, Le Sport scolaire, Le Sport de haut
niveau, Le Sport vecteur d’éducation, de santé et d’inclusion, le soutien aux manifestations sportives, le
soutien à l’organisation de manifestations sportives, Le Sport Nature.

De plus, le Département fait régulièrement des dons de matériels sportifs aux clubs vauclusiens de sports
collectifs. Au total pour la saison 2024/2025, le Département de Vaucluse va offrir 2 40 ballons, 9 800
balles  de  tennis  et  tennis  de  table  et  1  200 volants  de  badminton qui  vont  profiter  à  246 clubs,
représentant 35 000 licenciés. Trois distributions auront lieu dans les prochains semaines : le mardi 26
novembre à 18h, à l’Espace Gérard-Sautel à Visan pour les clubs du Nord Vaucluse, le lundi 2 décembre
à 18h, à la Maison départementale des Sports à Avignon pour les clubs proches de la Cité des papes,

https://www.linkedin.com/in/christelle-jablonski-castanier-3b6726b9/
https://www.linkedin.com/in/hervé-liberman-bba05714a/
https://www.maregionsud.fr
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ainsi que le mercredi 4 décembre à 18h, à l’Espace Jardins de Madame à Oppède pour les clubs du Sud
Vaucluse.

Un téléservice départemental pour déposer sa demande de subvention

Afin de faciliter les demandes de subventions, le Département de Vaucluse vient de créer son propre
téléservice pour déposer sa demande de subvention facilement en quelques clics. Pour accéder à ce
service, il suffit de se rendre sur le portail de démarches ‘Vaucluse Services‘, qui est accessible en
continu, et de se connecter.

Il faut ensuite aller dans l’onglet ‘Accueil’ puis cliquer sur ‘Mes demandes d’aides financières’, puis aller
dans le menu ‘Mes aides’ et sélectionner ‘Déposer une demande d’aide’. Puis, il suffit de renseigner les
informations demandées, de déposer les pièces à fournir et de transmettre sa demande. Celle-ci sera
ensuite évaluée.

© Département de Vaucluse
© Sophie Duffaut / Auditorium du Thor – Département de Vaucluse
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Vaison-Ventoux, pose de la 1re pierre du Pôle
culture-jeunesse, le plus important projet de
la communauté de communes

La 1re pierre du plus important projet de la Communauté de communes Vaison-Ventoux, le Pôle
Culture  Jeunesse  intercommunal  de  Vaison-la-Romaine,  vient  d’être  posée.  L’édifice  de
5,930M€, ouvrira ses portes début 2026. Il accueillera l’Ecole de musique et de danse, le Club
jeunes et le Service Vaison Ventoux Sport, quartier du brusquet à Vaison-la-Romaine.
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Dominique Santoni, Jean-François Périlhou et Thierry Suquet Copyright Vaison-Ventoux

C’est  une  première  étape  très  concrète  d’un  projet  qui,  selon  le  président  de  la  Communauté  de
communes, Jean-François Périlhou, «tient particulièrement à cœur aux élus de l’intercommunalité, dont
l’ambition est de donner aux habitants du bassin de vie Vaison Ventoux un équipement performant,
complètement adapté et proposant les meilleures conditions d’accueil pour l’enseignement des pratiques
artistiques et l’organisation d’activités pour les enfants et adolescents.»

Réunir les jeunes sur un même site
Le Pôle Culture-Jeunesse intercommunal réunira les activités actuellement éparses de l’Ecole de danse et
de musique, auparavant abritées dans la résidence de vacances l’Escapade ainsi que le Club jeunes
intercommunal et le Service des sports installés avenue Jules Mazen situé dans le centre-ville de Vaison-
la-Romaine.  L’opération  aura  pour  avantage  de  mutualiser  certains  frais  d’équipement  et  de
fonctionnement, tout en créant des passerelles entre les activités.

Une localisation cohérente
L’un des points fort de la localisation du futur Pôle est sa proximité avec les établissements scolaires et
des équipements sportifs tels qu’un stade et un gymnase ce qui facilitera l’accès des jeunes, après leurs

https://www.facebook.com/jfperilhou/?locale=fr_FR
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cours, au nouveau bâtiment.

Organisation et gestion du temps
Une salle de devoirs, implantée au sein de l’école de musique et de danse, a été pensée pour permettre
aux enfants qui patientent avant ou entre deux cours, de réaliser leur travail scolaire. Egalement, les
deux salles de danse permettront de réintroduire les cours adultes ainsi que l’enseignement de danse
classique et contemporaine, cours de modern jazz et de danse de salon. Enfin, un city-stade est aménagé
au sein de la structure facilitant la pratique de sports collectifs.

Ce projet complexe
a  nécessité  de  trouver  un  lieu  adapté,  de  rechercher  des  financements,  d’organiser  un  concours
d’architectes,  de  franchir  des  procédures  contraignantes  et  indispensables  comme  les  recherches
archéologiques.

Dans le détail
Le bâtiment se déploiera sur 1 200m2 sur une parcelle de terrain de 6 000m2 pour un coût de 5,930M€.
L’architecte lyonnais, en charge de la réalisation du projet est Tectoniques Architectes. Le bâtiment
abritera l’Ecole de musique et de danse, le Club des jeunes et le service Vaison Ventoux Sports.

Vue frontale du bâtiment Copyright Tectoniques Architectes

Les dates
Le projet a été présenté à la population, lors d’une réunion publique fin Août 2023. Les travaux de
fondations ont démarré lors de l’été 2024. La pose de la 1re pierre a eu lieu le 12 novembre. La fin du
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chantier est prévue fin 2025 et l’installation dans les lieux début 2026.

Le financement
La Communauté de communes Vaison-Ventoux a pris à sa charge 2,475M€ ; l’Etat via l’Adème (Agence
de l’environnement et de la Maitrise de l’Energie) et Drajes (Délégation régionale académique à la
jeunesse, à l’engagement et aux sports) 1,7M€ ; La Région Sud 985 000€ ; le Département de Vaucluse
500 000€ et la Caf (Caisse d’allocations familiales) 270 000€.

Ils étaient là
Thierry Suquet, Préfet de Vaucluse ; Dominique Santoni, présidente du Département de Vaucluse ; Jean-
François  Périlhou,  président  de  la  Communauté  de  communes Vaison-Ventoux,  maire  de  Vaison-la-
Romaine et conseiller régional Paca ; les représentant de la Caf et de la MSA (Mutuelle sociale agricole),
partenaires du projet ; des maires et élus de l’intercommunalité ; des membres de la commissions Culture
et jeunesse ainsi que des entreprises en charge du chantier.

Le chantier Les entreprises missionnées sont : MO : GNI Plus ; Architecte : Tectoniques Architectes ;
Bureau d’études techniques : Tectoniques Ingénieurs et IGBAT&co ; Paysagiste : LJN atelier ; Acousticien
: Gamba Lyon ; Contrôleur technique : SOCOTEC ; OPC : EPSI ; CSPS : BR Coordination ; VRD/Paysage :
Missolin Frères, Teyssier, Roberti Frères ; Gros œuvre : Rodari ; Charpente/Bardage bois : SARL Au cœur
du bois ; Couverture : JAM Diffusion ; Etanchéité : SAB étanchéité ; Menuiseries extérieures bois : UGS
Habitat ; Menuiseries intérieures : Menuiseries Vincent ; Plâtrerie : CKAT Aménagement ; Peinture : DG
peinture  ;  Chapes/carrelages  :  SPVC ;  Sol  souple  :  SPVC ;  CVC /  plomberie  :  Hervé  thermique ;
Electricité-CFO-CFA  :  Touranche  ;  Sondes  géothermies  :  Luroforage  Géothermies  ;  Panneaux
photovoltaïques : Ineo Réseaux Sud.
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Copyright Tectoniques Architectes

Morières-lès-Avignon : la RD28 fermée à la
circulation pendant deux nuits
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En raison du revêtement dégradé par le temps et par le trafic, le Département de Vaucluse va
réaliser des travaux de réfection des enrobés au carrefour giratoire de l’Arbalestière, situé sur
les  communes  de  Morières-les-Avignon  et  de  Vedène.  Ainsi,  la  RD28  sera  fermée  à  la
circulation pendant deux nuits.

Les travaux de rabotage et de changement de la couche de roulement seront effectués entre 20h30 et 6h
dans la nuit du lundi 18 au mardi 19 novembre et dans celle du mardi 19 au mercredi 20 novembre. Ainsi,
la RD28, située entre le giratoire de Réalpanier (côté Avignon) et le giratoire RD28 / RD 53 (côté Saint-
Saturnin-les Avignon), sera fermée à la circulation durant ces périodes.

Seuls les riverains de la RD28 seront autorisés à circuler jusqu’au giratoire de l’Arbalestière où il faudra
faire obligatoirement demi-tour. Une déviation de l’ensemble du trafic sera mise en place. Les travaux
pourront être décalés de quelques jours en fonction des conditions météorologiques.
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©Département de Vaucluse

Des vestiges carolingiens découverts au cœur
du Thor sur un chantier de Grand Delta
Habitat
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« Avec une superficie de 1 300 m², c’est la plus grande découverte d’un site carolingien dans un
centre  médiéval  ancien  »,  explique  avec  fierté  Guihem  Baro,  qui  dirige  sept  autres
archéologues du Service Départemental de Vaucluse en mission sur cette Place de Verdun
depuis le 3 septembre.

« Carolingien », dérivé du latin « carolus », peut aussi bien désigner Charles Martel que Charlemagne et
faire référence à la dynastie de rois francs à partir du IXᵉ siècle. Dans ce quartier doivent être bâtis une
trentaine de logements sociaux, mais d’abord les vestiges doivent être déterrés délicatement, mis à l’abri
et protégés.

« Nous avons d’abord découvert de petites maisons en bois. On suppose que des gens se sont installés là
près de la Sorgue pour pouvoir pêcher et se nourrir, ajoute l’archéologue en chef. Le château qui date du
Xᵉ-XIᵉ siècle est tout près. C’était donc un secteur assez urbanisé au Moyen Âge, où les maisons, petit à
petit, ont été érigées en pierre de Thouzon. Vous voyez à gauche du chantier, des murs épais, conçus en
‘arêtes de poissons’, en ‘chevrons’, comme les remparts du Thor d’ailleurs.
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Il poursuit : « Ce qui est rare, c’est que nous avons mis à jour du bois conservé en milieu humide. Cela
signifie que les fondations ont plus de 1000 ans, mais elles n’ont pas été décomposées dans la tourbe.
Nous avons aussi découvert des os d’animaux, de la vaisselle, du verre, des pièces en céramique. Nous en
avons fait un relevé photographique et topographique ».

Les  travaux  depuis  deux  mois  ont  débuté  avec  une  pelle  mécanique  pour  «  décaper  les  couches
superficielles », mais au vu des trésors enfouis, c’est à la truelle, au pinceau et avec des pincettes que
nos archéologues ont poursuivi pour extraire à la main notamment la sépulture recroquevillée d’un
équidé, âne ou cheval, on ne sait pas encore, qu’ils ont découverte dans la cour d’une maison. « Cela veut
sans doute dire que la famille était très attaché à son animal et l’a gardée à côté d’elle ».

Ce type de « fouille préventive » permet de protéger les vestiges avant qu’ils ne disparaissent à jamais,
mais aussi d’enrichir nos connaissances historiques et scientifiques sur ceux qui nous ont précédés.
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Dès la fin de l’année, quand tout aura passé au crible et exhumé, le site sera recouvert d’une épaisse
couche de sable pour le sauvegarder et les travaux proprement dits de construction de 30 appartements
par le bailleur Grand Delta Habitat pourront débuter mi-janvier 2025.

Peut-être un livre sera-t-il  édité sur ces vestiges carolingiens ? À moins que ne soit  organisée une
exposition ? C’est à la Ville du Thor ou au Département de Vaucluse de décider, grâce aux conseils
judicieux des archéologues qui auront travaillé d’arrache-pied sur ce site pendant quatre mois.

Toutefois, le maire du Thor, Yves Bayon de Noyer est agacé. « D’abord, depuis 2 ans, une trentaine de
familles attendent un logement. Ensuite ce retard coûte 400 000€, la moitié pour la ville, l’autre pour
Grand Delta Habitat, alors que ce n’était pas prévu dans le financement ».
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Vaucluse : les travaux prévus au mois de
novembre

Fermeture de la route vers le sommet du Mont Ventoux, déclenchement du plan de viabilité
hivernale, réalisation d’une voie verte, ou encore restructuration de collèges. Quels travaux
sont prévus par le Département de Vaucluse au mois de novembre ?

Comme chaque année au mois de novembre, le Département de Vaucluse va fermer la RD974 qui donne
l’accès au sommet du Géant de Provence. La date sera fixée au vendredi 15 ou au vendredi 22 novembre
en fonction de l’évolution des conditions météorologiques.

Le carrefour giratoire de l’Arbalestière, situé sur la RD28 entre Vedène et Morières-lès-Avignon subira
des travaux de rabotage et de renouvellement de la couche de roulement les lundi 18 et mardi 19
novembre de 9h à 16h30. Une déviation locale sera mise en place.
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Mi-novembre, le Département déclenchera son plan de viabilité hivernale, qui vise à garantir la sécurité
des usagers sur l’ensemble des routes départementales, notamment en cas de chutes de neige ou de
formation de verglas. Les agents des centres routiers se concentreront sur trois axes : anticipation,
mobilisation et sécurité. À noter que les pneus hiver (ou équipements équivalents) sont obligatoires dans
certaines communes de Vaucluse depuis le 1ᵉʳ novembre.

Pneus hiver : neuf communes vauclusiennes concernées

Les autres chantiers en cours

Aménagement entre le giratoire du Coudoulet à Orange et la RD975 (Route de Camaret). Les
travaux de l’OA 9 (franchissement de la voie ferrée) sont désormais terminés. Les travaux de
l’OA 7 (rétablissement du Chemin de Nogaret) se poursuivent et ceux de l’OA 10 vont
démarrer ce mois-ci.
Réparation du mur de soutènement sur la RD77 à Mallemort-du-Comtat. Le chantier a débuté
le 21 octobre pour quatre semaines. Une route barrée a été mise en place avec une déviation
par Mazan.
Depuis le mois de juillet, le Département de Vaucluse aménage une piste cyclable le long de la
RD901 entre L’Isle-sur-la-Sorgue et Le Thor. La chaussée de la RD901 va aussi être refaite
entre les deux giratoires. Les travaux devraient se poursuivre jusqu’en janvier 2025.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023.
Les travaux des phases 2 (restructuration et extension des bâtiments administratifs) et 3
(emménagement dans les bâtiments administratifs, démontage et évacuation du collège
provisoire et aménagement de la cour et des clôtures) se déroulent jusqu’en janvier 2026.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour la fin de l’année.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux ont démarré début avril et pour
une durée de 14 mois.
Construction de la nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) à
Avignon. Le chantier a débuté en septembre pour 18 mois.
Restructuration du collège Tavan à Montfavet. Les travaux ont démarré en juillet pour une
durée de 7 mois.
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Carpentras : deux ronds-points fermés à la
circulation durant quatre nuits

Le Département de Vaucluse va réaliser des travaux sur deux importants carrefours giratoires
de la RD942 à Carpentras. Ces travaux seront réalisés de nuit entre le lundi 21 et le vendredi
25 octobre.

Le Département va procéder à la réfection de la chaussée, le rabotage et la mise en œuvre d’enrobés
neufs de deux carrefours giratoires de Carpentras : celui de la route de Bédoin et celui sous l’hôpital,
tous deux situés aux extrémités de la déviation Nord de Carpentras.

Cette zone de la ville étant très empruntée par les usagers, les travaux seront réalisés entre 21h et 06h
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afin de limiter au maximum la gêne à la circulation. Des déviations locales seront mises en place.

Le giratoire de la route de Bédoin sera concerné du lundi 21 octobre à 21h au mercredi 23 octobre à 6h,
tandis que celui sous l’hôpital sera concerné du mercredi 23 octobre à 21h au vendredi 25 octobre à 6h.
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